

Unterstützung für Musikschule

RHEINGAU (red) - Die Hessische Landesregierung unterstützt die Aktivitäten der Musikschule Rheingau. Wie die Landtagsabgeordnete Petra Müller-Klepper vom Hessischen Minister für Wissenschaft und Kunst, Boris Rhein, erfahren hat, erhält der Verein für 2017 eine Zuwendung in Höhe von 4800 Euro. „Die Musikschule Rheingau ist ein entscheidender Pfeiler auf dem Weg

zur musikalischen Bildung für alle und für die musikpädagogische Versorgung der Region. Mit der Bewilligung wird diese wertvolle Arbeit anerkannt und gewürdigt. Das Land leistet einen Beitrag, dass die Arbeit adäquat und in der bewährten Qualität fortgesetzt werden kann“, erklärte die CDU-Politikerin, die das Antragsverfahren begleitet hat. Die Zuwendung sei zweckbestimmt zur

teilweisen Deckung der Ausgaben für die Musikschararbeit, die im Jahr 2017 geleistet werde.

Die Landtagsabgeordnete dankte dem Verein, dass er seit 25 Jahren kontinuierlich musikalische Frühförderung und Instrumental- und Gesangsunterricht für alle Altersklassen in der Region anbietet. „Die Musikschule ermöglicht mehreren hundert Schülerinnen und Schülern wohnortnah

an verschiedenen Orten im Rheingau hochwertigen Unterricht durch akademisch ausgebildete Kräfte. Hier wird früh der Zugang zur Musik eröffnet und durch qualifizierten Unterricht, der allen offen steht, musikalische Erziehung in der Breite geleistet. Dies ist wichtige Bildungsarbeit und zugleich ein Beitrag zum sozialen Ausgleich“, betonte Petra Müller-Klepper.